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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Betriebsstörungen mit Umweltbeeinträchtigungen bei ArcelorMittal Bremen 
 

1. Zu wie vielen und welchen Betriebsstörungen mit Umweltbeeinträchtigungen an 
den Anlagen des Hüttenwerks ist es in den vergangenen sechs Monaten ge-
kommen? 

2. Zu wie vielen und welchen Beschwerden und Schadensmeldungen ist es in den 
vergangenen sechs Monaten gekommen und wie bewertet der Senat die Be-
lastungen der Wassersportvereine durch die Emissionen? 

3. Welche Maßnahmen zur Schadensvermeidung wurden von Betreiberseite in 
den vergangenen 15 Monaten umgesetzt und inwiefern werden Gespräche ge-
führt, um angesichts der erneuten Emissionen weitere Abhilfemaßnahmen ein-
zuleiten? 

 
 
 

 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 
 


